
平成30年7月31日　　司会　：　牛ノ濱

　故障が多々ありますので、こういうふうに取り扱った方がいいんじゃないかとか、

　こういうふうに整備するようにした方がいいんじゃないかとかの確認をしました。

　現場に行って故障してできませんではいけませんからね！！

《コメント》

　今回は、溶接機器の取り扱い方を皆で意見交換をし決めました。

新都工業㈱　平成30年7月度　溶接勉強会

«内容»

・溶接機器の取り扱い


